

Tributo floral de las Fallas a los Santos Patronos

17/09/2017



Cientos de margaritas y claveles amarillos y rojos conformaron el mural de flores en honor a los Santos Patronos de Elda, la Virgen de la Salud y el Cristo del Buen Suceso. Cerca de un 1.500 falleros participaron ayer en una multitudinaria Ofrenda solidaria y de flores que comenzó en la Plaza Castelar y concluyó en Santa Ana. A pesar de la lluvia intensa que se registró a media tarde en Elda, que no provocó grandes daños en los monumentos, el acto se pudo realizar con normalidad y con buena temperatura, lo que animó a un gran número de eldenses a presenciar este acto.



Entre los falleros de **San Francisco de Sales**, que este año está celebrando su **50 aniversario**, se pudo ver a la mayoría de las **mujeres que han sido Falleras Mayores** de esta comisión a lo largo de su historia. Además, esta Falla reunió a mediodía en una comida a una gran representación de los presidentes adultos e infantiles así como Falleras Mayores adultas e infantiles que han representado a la comisión a lo largo del último medio siglo. La actual comisión hizo entrega de una revista del 50 aniversario a sus invitados.

Este año inició la Ofrenda solidaria la comisión de Fraternidad, a quienes siguieron con ramos de flores las fallas Zona Centro, Trinquete, Estación, San Francisco de Sales, Huerta Nueva, Ronda San Pascual, El Huerto y José Antonio Las 300. De nuevo desde las comisiones también portaron alimentos que se donarán a Cruz Roja Elda. Las mujeres fueron las encargadas un año más de llevar las flores. La Junta Central de Fallas, las Falleras Mayores y sus Damas de Honor junto al alcalde de Elda, Rubén Alfaro, y la edil de Fiestas, Laura Rizo, cerraron la ofrenda. Alfaro volvió a lucir por tercer año consecutivo un traje fallero, así como Rizo, que por primera vez desfiló vestida de fallera.



Los falleros han desfilado con alegría y desparpajo | Jesús Cruces.

En esta ofrenda participaron los representantes de las fiestas de Yecla, Jumilla, Elche, Pinoso, Monóvar, Dénia, Xàtiva, San Vicente del Raspeig, Murcia y Alicante. Entre los visitantes se encontraba el pregonero de las Fallas de Elda 2017, el presidente de la Federación de las Peñas Huertanas de Murcia, Juan Pablo Hernández, quien recibió numerosas muestras de afecto por su intervención el pasado miércoles.



Este año la comisión de San Francisco de Sales fue la ganadora del banderín con el que Junta Central de Fallas la reconoce como la mejor del acto, mientras en la calle se escuchaba la melodía de *Cumpleaños feliz* por la celebración de su 50 aniversario.

Gracias a este acto, los festeros llenaron de vida el centro de la ciudad, que hoy despide unas fiestas que se están viviendo con intensidad a pesar de la lluvia. Asimismo tanto para reunirse en la Plaza Mayor como para volver a sus barrios, las distintas comisiones se trasladaron en pasacalles, contagiando a cada rincón de la ciudad su alegría.



Las nuevas generaciones se inician en las fiestas desde corta edad | Jesús Cruces.

Ayer el agua obligó a trasladar el acto previo de recepción a los representantes festeros e institucionales de diferentes municipios de la Plaza de la Constitución hasta la Casa de la Viuda de Rosas, sede de la Junta Central de Moros y Cristianos, entidad que cedió amablemente este espacio. Este acto estuvo presidido por la presidenta de la Junta Central de Fallas, Isabel Villena, las Falleras Mayores de Elda, Andrea Martínez y Elia Bernabéu y el alcalde, Rubén Alfaro.

La traca final

Hoy, último día de las fiestas del fuego, los actos oficiales comenzarán a las 12:30 horas con la Cremá del monumento fallero de la residencia el Catí, seguidamente, a las 13:30 horas se realizará en la rotonda "Fallas de Elda" la tradicional Mascletá. Por la tarde está previsto que se celebre la procesión en honor a los patronos de las Fallas San Crispín y San Crispiniano a partir de las 19:30 horas. El punto y final a las fiestas de 2017 lo pondrá la Cremá de los monumentos falleros que se iniciará a partir de las 11 horas, empezando por la Falla Oficial, media hora después lo hará el resto de monumentos. Está previsto que a partir 1 de la madrugada se realice la Cremá en Huerta Nueva, ya que al haber obtenido su falla el primer premio, será la última en arder.



La ofrenda en imágenes

{ phocagallery view=category|categoryid=361|limitstart=0|limitcount=0}













